

Wesseling, im Juli 2025

Liebe Tennisfreundin, lieber Tennisfreund,
liebe Förderer des Dreifaltigkeits-Krankenhauses,

30 Jahre Dreifa-Cup

Ein besonderes Jubiläum, das wir gemeinsam am Samstag, den 27. September 2025 feiern möchten.

Als Vorläufer zum erfolgreichen Benefizturnier fand in unserem Club ein internes Tennisturnier „AVRAS-Cup“ (AV = Autoverkäufer, RA = Rechtsanwälte und S = Sachverständige) gepaart mit einigen Clubmitgliedern statt. Im Jahr 1995 wurde das Turnier von den Initiatoren überführt in eine Veranstaltung zugunsten des Fördervereins des Wesselingener Krankenhauses, der 1990 gegründet wurde. Schon im ersten Jahr seines Bestehens konnte das seitdem als „Dreifa-Cup“ bekannte Benefizturnier einen Spendenerlös von DM 3000.- erzielen.

30 Jahre – das ist eine markante Wegstrecke. In dieser Zeit hat das Turnier nicht nur unzählige spannende Tennismatche hervorgebracht, sondern vor allem Zusammenhalt, Engagement und gelebte Solidarität bewiesen. In den vergangenen Jahren wurde begeistert Tennis gespielt, aber im Vordergrund der Bemühungen stand immer der gute Zweck. Der Erlös der Turnierveranstaltungen wurde dem Förderverein für das Krankenhaus zur Verfügung gestellt und damit eine Institution unterstützt, die für viele Menschen in unserer Region von unschätzbarem Wert - nämlich Gesundheit, Sicherheit und Zukunft ist.

Die Spendenbeträge wurden zielgerichtet Projekten zugeführt, die durch das laufende Budget des Krankenhauses nicht finanzierbar waren. Gemeinsam haben wir den Dreifa-Cup zu einer äußerst erfolgreichen Benefizveranstaltung in Wesseling entwickelt. Mit Stolz können wir auf ein Spendenvolumen in den vergangenen 30 Jahren von über € 120.000 blicken. Gerade in Zeiten, in denen unser Gesundheitssystem unter enormen Druck steht, ist es wichtiger denn je, dass wir weiterhin Verantwortung übernehmen. Unsere Veranstaltung hat aufgrund Ihrer Großzügigkeit den Beweis erbracht, wie viel wir gemeinsam bewegen können.

Für das Jubiläumsjahr möchten wir kein Spendenziel vorgeben. Wir vertrauen hierbei auf die bewiesene Spendenbereitschaft unserer Tennisspielerinnen und Tennisspieler. Wir sind überzeugt, dass wir wieder ein anschauliches Spendenergebnis erzielen werden.

Vor diesem Hintergrund laden wir Sie alle zur **30. Ausrichtung des Dreifa-Cup am Samstag, den 27. September 2025, 11 Uhr**, auf der Anlage des Wesselinger THC Kronenbusch e.V., Ludewigstr. 72, ganz herzlich ein und freuen uns schon heute mit Ihnen gemeinsam einen sportlichen Erlebnistag für den guten Zweck zu verbringen.

Das Turnier beginnt um 11 Uhr, das Startgeld beträgt trotz Preissteigerungen unverändert 50 € pro Turnierteilnehmer (darin sind Mittags-Imbiss, Kuchen-Buffer und Abendessen enthalten). Wir bitten die Turnierteilnehmer die Kosten für darüberhinausgehenden Verzehr, einschließlich Getränke, selbst zu tragen.

Auch in diesem Jahr würden wir es sehr begrüßen, wenn über das zu entrichtende Startgeld hinaus Spendengelder (steuerbegünstigt) eingehen, die wir – auf dem bekannten Weg – dem Förderverein des Wesselinger Krankenhauses übergeben werden. Weitere Unterstützer der guten Idee, die sich auf der Tennisanlage einfinden, um dieses Ereignis durch ihre Anwesenheit und Spendenfreudigkeit nachhaltig zu würdigen, sind besonders herzlich willkommen (aktive Zuschauer).

Wir freuen uns auf das Wiedersehen mit Ihnen und dürfen Sie bitten, uns auf beigefügter Anmeldung Ihre Teilnahme bis zum 13. September zu bestätigen, wobei natürlich auch von Interesse ist, ob Sie in Begleitung an der Siegerehrung mit anschließendem Abendessen teilnehmen.

Wir wünschen uns allen ein spannendes, faires und verletzungsfreies Turnier mit vielen interessanten Begegnungen und verbleiben mit allen guten Wünschen für Ihre Gesundheit. Bleiben Sie zuversichtlich.

Ihre

Dieter Broich

Dr. Norbert Göke

Larissa Rieger-Seher

Dieter Broich
Am Beethovenpark 7
50935 Köln
Telefon 0221-428047
info@broichdieter.de

Larissa Rieger-Seher
Herrengartenstr. 16
50996 Köln
Tel: 0173 5160551
nc-riegerla@netcologne.de

DREIFA-CUP 2025

Anmeldung

Ich/Wir nehme(n) am DREIFA-CUP, Samstag 27. September 2025 ab 11 Uhr (Platzanlage: Wesseling THC Kronenbusch e.V., Ludewigstraße 72), teil:

als aktive/r Spielerin/Spieler

ja nein

als aktive/r Zuschauerin/Zuschauer

ja nein

Zum Abendessen melde(n) ich/wir _____ Personen
(aktive Spieler und Gäste) an.

Vor- und Zuname

Unterschrift

Um Rückantwort bis spätestens zum 13. September 2025 wird gebeten.